

2/

Steiermark

## Feriencamp mit Herz

Familien mit einem herzkranken Kind haben mit vielen speziellen Unsicherheiten und (Alltags-)Sorgen zu kämpfen. Der **Verein Herzkinder Österreich** bietet daher jedes Jahr ein verlängertes Wochenende für Herz- und Geschwisterkinder. Beim Feriencamp am Fronleichnam-Wochenende (31. Mai bis 3. Juni) geht es ausschließlich um Spiel und Spaß, um das Schließen neuer Freundschaften – und zwar ganz ohne Eltern. Wie nebenbei wird die psychologische Aufarbeitung der belastenden Situation bewältigt. Das Feriencamp findet im Hotel Rohmooserhof in Schladming statt.  
[www.herzkinder.at](http://www.herzkinder.at)

Foto: SPATTSCHOK, MONOD, NED OSTERMANN HR

